
res de suelo, sin que exista 

explicación o beneficio para 

los ciudadanos. En el muni-

cipio ya existe suelo para la 

construcción de más de 12.000 

viviendas, por lo que no era 

necesario modificar e incre-

mentar los beneficios para 

promotores y propietarios del 

suelo, con un regalo difícil-

mente explicable y recurrien-

do a la masificación de zonas 

ya saturadas”. 

Incrementos en el número de 

alturas de las fincas 

  En algunos ámbitos han 

pasado de 3 a 8 alturas en los 

futuros edificios, ”sin incre-

mentar espacios libres o 

dotacionales, aumentando la 

altura de las construcciones 

una barbar- 
 

Pelotazo Urbanístico de una 

gran irresponsabilidad”. 

Masificación y viviendas de 

tan solo 50 m² 

  Los puntos aprobados afectan 

a unidades situadas en la zona 

de detrás del barrio de 

Churruca, los solares munici-

pales situados en la zona de Isla 

Menorca, detrás de Ciudad 

Mar, en San Francisco de 

Borja, en la zona de la Gerencia 

y en el Barrio del Ferroland 

“lugares en los que se propo-

nen cientos de viviendas dupli-

cando el número de las ya 

previstas, sin que el ayunta-

miento de Sagunto obtenga 

ningún tipo de compensación. 

Darío Moreno, se ha puesto al 

servicio de los grandes tenedo- 

re 
 

una barbaridad. Como en la 

zona de atrás de Ciudad Mar 

donde meterán tres grandes 

bloques de 11 alturas, al igual 

que en la zona de la gerencia. 

A esto se une que en determi-

nados ámbitos como el de 

Churruca (UA- 5), ni siquiera 

exigen plazas de aparcamien-

to, pues de las 172 viviendas 

que se pueden construir en ese 

solar, apenas 50 de esas vi-

viendas contarán con aparca-

miento en el sótano de las tres 

edificaciones previstas”. 

Convierten El Puerto en un 

Gueto. 

Esto es un nuevo desastre 

dentro del planeamiento urba-

nístico de El Puerto, “ se han 

puesto al servicio de la especu- 

 
 

lación permitiendo que se 

planifiquen miles de viviendas, 

sin ninguna mejora en las 

infraestructuras, transporte 

público o dotaciones. Les han 

regalado a los promotores de 

esos proyectos, sin compen-

sación para el ayuntamiento, 

miles de metros en mejora de 

la edificabilidad, alturas en los 

edificios y la opción de cons-

truir viviendas por doquier. Si 

algunos de los compañeros del 

concejal de EU se paran a 

pensar lo que aprobó Rovira 

junto al PSOE en el pleno de 

octubre , se echarían a llorar, 

porque es una absoluta 

aberración que, de llevarse 

adelante, convertirá a El 

Puerto en un auténtico gueto” 

 

 ■ En el pleno del ayunta-     

miento  de Sagunto celebrado 

el pasado octubre, se llevaron a 

la aprobación 19 modifica-

ciones urbanísticas que sacó 

adelante el PSOE, “con el voto 

de EU, que ha entrado en unas 

políticas totalmente opuestas a 

lo hecho hasta ahora por su 

partido”. 

  El portavoz de Iniciativa 

Porteña explica: “entre esas 

modificaciones urbanísticas 

iban incluidos incrementos en 

la edificabilidad, el número de 

alturas y el número de vivien-

das que se pueden construir en 

cada uno de los ámbitos 

modificados, que abarcan va-

rias zonas de El Puerto y Bajo 

Vías. Esto en un auténtico 

Pelo 

 

Iniciativa Porteña rechaza el “pelotazo urbanístico” aprobado por el 

equipo de gobierno formado por PSOE y EU 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

       

  El equipo de gobierno del ayuntamiento de Sagunto ha aprobado la construcción de 4.000 viviendas de 50 m² 

DICIEMBRE  2024 

Manuel González Sánchez (Portavoz de Iniciativa Porteña) 

  Unidad de Actuación nº5 – Barrio de Churruca    Unidades de Actuación nº6-7-8 – Barrio Ferroland 

  Parcela afectada situada entre Ciudad Mar y la Rotonda de la Barca    SGE 30 – Parcela afectada situada detrás de San Francisco de Borja  



ción del edificio del Domus 
Baebia, 360.000 euros para 
las trincheras de la guerra 
civil, 250,000 euros para la 
torre defensiva del Grau Vell o 
102.000 euros para continuar 
con la recuperación de la 
Alquería del Agua Fresca, 
«cuestiones todas ellas, en 
las que el equipo de 
gobierno ha puesto todo el 
interés del mundo, acele-
rando y poniendo en valor 
diferentes proyectos que 
han surgido en estos últi-
mos años, mientras vemos 
como otros bienes patrimo-
niales en El Puerto, llevan 
años con intervenciones 
que o no se han concluido, 
o ni siquiera han comen-
zado. Está claro que hay una 
falta de interés intencionada 
por parte del Ayuntamiento 
de Sagunto». 
 

Contrasta la alta veloci-

dad en Sagunto y la 

indignante lentitud en El 

Puerto 

 

   Manuel González manifiesta 
su hartazgo por la «continua 
discriminación y desidia 
hacia El Puerto. En Sagunto, 
queda en el recuerdo la 
compra del edificio Bancaja 
en Sagunto, en el que 
gastaron más de cinco 
millones de euros en una 
sola legislatura. Pero hay 
muchas otras cuestiones 
más recientes, como la ya 
nombrada casa Romeu o el 
edificio de la ONCE que 
compraron para dotar a Sa-
gunto de un casal Jove. 
Cuestiones que han re-
suelto en apenas tres años». 
  El concejal segregacionista 
manifiesta su indignación por 
la lentitud en otros proyectos 
relacionados con El 
Puerto, «pues no solo es el 
museo industrial. El horno 
alto lleva años cerrado, con 
aperturas puntuales, la nave 
de talleres lleva tres años 
con las obras adjudicadas y 
sin comenzar, el CEAM, lle- 
_ 
   

   

 

 
   
 
 
 
 

Nuevo Casal Jove en Sagunto 

 

  

 

 

 

                                                                                                                                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

HAZTE SOCIO POR TAN 

SOLO 36 EUROS AL AÑO 

  ■ Nuestra propuesta fue 

aprobada por unanimidad, lo 

cual reflejaba el consenso y la 

necesidad de actuar en este 

sentido. Sin embargo, a pesar 

del tiempo transcurrido 

lamentablemente no se ha 

avanzado en esta actuación. La 

iluminación del Sendero Azul 

sigue siendo una asignatura 

pendiente, y el trayecto entre 

ambos núcleos continúa 

presentando riesgos para los 

transeúntes en horario nocturno 

debido a la falta de una 

iluminación adecuada. 

  Queremos recordar que nues-

tra propuesta en ningún caso 

busca comprometer la riqueza 

natural de este espacio. El 

objetivo es instalar un sistema 

de iluminación sostenible que 

no genere contaminación lumí-

nica, preservando así el entorno 

natural y la belleza del sendero. 

Este trayecto, que discurre 

junto al mar, es un enclave 

perfecto para disfrutar de la 

naturaleza, pero en su estado 

actual se torna inaccesible en 

horario nocturno, perdiendo así 

gran parte de su potencial 

naturaleza, y además sería de 

un gran atractivo turístico. 

  Desde Iniciativa Porteña 

realizamos una prueba el 

pasado septiembre colocando 

balizas solares y pudimos 

comprobar el impacto positivo 

que generaba en las personas 

que circulaban por él, tanto en 

bicicleta como caminando.  

  La falta de un camino 

accesible y seguro obliga, en 

muchos casos, a utilizar el 

coche, tanto por ocio como por 

motivos laborales, aumentando 

así la huella de carbono. Con un 

sendero adecuadamente ilumi-

nado, muchos de estos trayec-

tos podrían realizarse a pie o en 

bicicleta, con el consiguiente 

beneficio medioambiental. 

  En el último pleno volvimos a 

presentar esta moción quedan-

do aprobada la redacción de un 

proyecto sostenible para incluir 

la ejecución de la iluminación 

del sendero en el próximo 

presupuesto. 

 

  

bajar,  continuará aportando 

responsabilidad, coherencia y 

respeto dentro de Iniciativa 

Porteña». Manuel González, 

como portavoz de Iniciativa 

Porteña ha expresado que 

«Lidia seguirá formando 

parte de la familia de IP. 

También compartimos la idea 

de que con la entrada de 

Eduardo Márquez, se inicia 

un proceso de renovación 

dentro del partido. Eduardo, 

lleva más de diez años dentro 

del aparato asociativo de IP, 

donde estaba ejerciendo como 

presidente de la asociación, 

junto a otros miembros de 

nuestra asociación juvenil 

“jóvenes porteños”. Espera-

mos que su incorporación se 

produzca lo antes posible». 
 

sobre todo, de redes sociales. 

Es muy gratificante estar bien 

arropado por familiares, 

amigos y conocidos». 

  En cuanto a su nuevo cargo, 

Márquez indica que «mante-

ner los pies en el suelo es pri-

mordial, junto a ser conoce-

dor de la responsabilidad tan 

alta por defender a mi pueblo, 

El Puerto. En definitiva, es un 

sueño hecho realidad que 

deseo hacer más grande si 

cabe desde el trabajo y el 

aprendizaje». 

En palabras de Lidia Sánchez, 

destaca «los jóvenes deben to-

mar el relevo, aunque yo se-

guiré defendiendo El Puerto 

desde la segunda línea. Dejo 

paso a Edu que junto a su 

preparación y ganas de tra- 
trabajar, 
 
 

Solicitamos al ayuntamiento la iluminación del Sendero Azul del Delta 
  Hace un año desde Iniciativa Porteña presentamos una moción en el pleno del municipio solicitando la iluminación y 

señalización del  Sendero Azul, que conecta El Puerto con Canet d'en Berenguer  

   2023 mientras siguen parados varios proyectos en El Puerto 

  

Juan A. Guilén  Juliá (Concejal de Iniciativa Porteña) 

ENCUENTRA 8 MEJORAS PARA EL PUERTO 

Prueba de iluminación realizada por Iniciativa Porteña en el Sendero Azul 

■ Eduardo, graduado en 

Ciencias Políticas y con dos 

master, uno sobre marketing 

político y comunicación insti-

tucional, es el actual presidente 

de la Asociación Vecinal 

Iniciativa Porteña y desde su 

nuevo puesto de concejal desea 

en primer lugar «agradecer el 

trabajo de Lidia en sus dos 

etapas como concejala y 

esperamos seguir contando 

con ella, pues las puertas de la 

sede permanecerán siempre 

abiertas para continuar 

trabajando por El Puerto». 

Pese a que todavía no ha 

tomado posesión del cargo, 

Márquez desea agradecer «las 

innumerables muestras de 

cariño que he recibido desde 

que saltó las noticias a través, 

sobre todo, de redes 
sociales. Es muy 
gratificante estar bien 
arropado por familiares, 
amigos y conocidos 

Eduardo Márquez Fuertes será el nuevo concejal de Iniciativa Porteña 
 Su incorporación como edil es consecuencia de la dimisión de Lida Sánchez Valls a la que desde IP agradecen su trabajo y    

 esfuerzo después de tantos años vinculada a la asociación y al grupo político 

  

Eduardo Márquez Fuertes, próximo concejal de Iniciativa Porteña 

Iniciativa Porteña 
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